



つつじ 冬休み号

学校教育目標 だれもが笑顔になる学校

昭島市立つつじが丘小学校長 大友 基裕



明日から冬休み

～ 2学期に身に付いた力 ～

校長 大友 基裕

長いと思っていた80日間の2学期も、いよいよ今日で終わり、明日から冬休みです。今年の2学期は、9月から10月にかけても猛暑が収まらず、ようやく秋の気配が感じられた頃、急激に寒くなっていた印象があります。何やら秋を通り越して、夏から冬に変わったような感覚です。急な気温の変化に体調を崩してしまった人もいたのではないかと思います。

さて、今学期も、様々な活動を行うことができました。各学年で、校外学習や出前授業が行われ、多くの貴重な体験をしました。9月に入り、2学期がスタートしてすぐ、杉の子学級の3年生から6年生までの学年が、高尾の森わくわくビレッジで宿泊学習を実施しました。高尾山登山や飯盒炊爨等、みんなで共にチャレンジする体験を通して、大きく成長を遂げました。10月には、アート・フェスティバルが行われました。各学年で設定した共通テーマのもと、学級みんなのアイデアを出し合って教室をアート空間へと変貌させ、たてわり班でのガイドツアーや全校制作等、芸術体験を通して、児童相互が認め合い、高め合っている姿がたくさん見られました。11月には6年生が市の音楽会に参加しました。適度な緊張感と高揚感の中、心を一つにして感動的な演奏を披露してくれました。さらに、11月22日の開校記念日には、昭和記念公園までの全校遠足を実施しました。たてわり班で行動を共にすることで、上級生が下級生に優しく接し、その姿を下級生が見て学ぶといった光景が随所に見られ、互いのコミュニケーションの深まりにつながりました。また、当日は、多くの保護者や地域の皆様からの応援や協力のお陰で、笑顔いっぱいの遠足にすることができました。

今学期も、様々な体験的活動や集団活動の積み重ねが、よりよい人間関係をつくろうとする力やみんなのために力を尽くそうとする力につながったと思います。

明日からは、いよいよ冬休み、年末年始のお休みになります。年末年始には、日本ならではの様々な行事があります。できれば子どもたちには一つひとつの行事がもつ意味を知った上で、年末年始を楽しんで欲しいと思います。

2学期の教育活動への保護者、地域のみなさまのご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。それでは、よいお年をお迎えください。そして、元気な笑顔で3学期の始業式の日、挨拶できることを楽しみにしています。

<3学期の主な行事予定>

1	8	木	始業式(8:25までに登校。持ち物は、上履き、防災頭巾、雑巾、筆記用具など。) 特別時程
	9	金	給食始 身体計測(5・6年生、杉の子)
	13	火	身体計測(1・2年生) 防災体験(4年生)
	14	水	身体計測(3・4年生)
	19	月	3年生月曜日6時間授業始
	20	火	警察慮見学(3年生)
	23	金	薬物乱用防止教室(4年生) 横山さん講和(4年生)
	24	土	学校公開 書写展
	26	月	振替休業日
	30	金	手話体験(5年生)
2	2	月	読書旬間始(14日(金)まで)
	5	木	4年生社会科見学
	10	火	体験型英語学習施設利用事業(6年生)
	12	木	新1年生保護者説明会
	13	金	瑞雲中授業体験(6年生)
	16	月	社会科見学(5年生)
	24	火	保護者会(1・2年生) 音楽科特別授業(Everly)
	25	水	保護者会(5・6年生)
3	5	木	6年生を送る会 お弁当の日
	19	木	卒業式予行練習
	23	月	給食終
	24	火	修了式 離任式
	25	水	卒業式(5・6年生)

※変更の可能性があります。合わせて、最新の学校便りをご覧ください。

お知らせ

生活指導部より

長かった2学期も終わり、明日からは冬休みです。



この冬休みは「安全・元気・準備」を合言葉に、元気に過ごしてほしいです。

1つ目は、安全です。大人も忙しい年末年始、交通事故やトラブルに巻き込まれないように気を付けてほしいです。特に自転車の乗り方では、早めにライトを付けることや交差点ではきちんと止まることなど自分でできる事故防止ができるようにご家庭でも声をかけてください。

2つ目は、元気です。2学期末にはインフルエンザもはやり出し、近隣の学校では学級閉鎖になったクラスも多くありました。年末年始は医療機関も閉まっています。人が多い場所へ出かけることもあると思いますが、手洗いやうがいなど日常的にしていることを忘れず、感染予防に努めて、元気に過ごしてほしいです。

3つ目は、「3学期の準備」です。上履きがきつくなつて、かかとを踏んでいる児童が校内で見られます。また、ノートや色鉛筆、のりや絵の具などが少なくなつていないか確認をして、気持ち良く3学期がスタートできる準備をしてください。落とし物も多いので、記名も忘れずにお願いします。

3学期、子供たちが、元気に気持ち良く登校できることを待っています。

どうぞ、良いお年をお迎えください。

年末年始の緊急時の対応について

12月29日（日）～1月3日（金）の間、学校の電話は自動応答になります。緊急を要する場合には、昭島市役所（544-5111）に連絡してください。教育委員会を通じて学校に連絡されます。

また、12月29日（日）～1月3日（金）の間は、学校が機械警備になります。学校管理人も不在となりますので、学校に入ることができません。ご了承ください。

冬休み期間中のタブレット端末について

冬休み期間中のタブレット使用に関して、以下のような制限を設けますのでご確認ください。

- ① 2～6年生はタブレットの持ち帰りをします。
- ② Canva YouTube クラスルームは、制限されます。
- ③ ドキュメント・スプレッドシート・スライドは、制限されません。
- ④ ①～③の使用停止期間は 12月26日（木）～1月7日（火）となります。

ご理解とご協力を願いいたします。